
VERBALE N. 5 
 
Il  25/01/2022 - alle ore  16.00 -  regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di Istituto in 
video conferenza sulla Piattaforma Meet di Google Workspace, in seduta straordinaria e urgente, 
per discutere il seguente o.d.g.: 

 
1. Ordinanza sindacale n.2 del 21/01/2022  

 
 

Sono presenti: 
 

 
 
Apruzzese 
Donatella 

1 
2 

Apruzzese Donatella 
 

assente  
2 Coccia M. Loredana presente  
3 De Rosa M. Rosaria presente  
4 Di Spaldro Stefania presente  
5 Fania Antonietta presente  
6 Mastromatteo Angela presente 

 7 Miglionico Libera Pia presente 
 8 Petruzzi Libera Maria 

Maria 
presente 

 9 Tomaiuoli Angela presente  
10 Monaco Pasqualina presente  
11 Pupillo Giuseppe presente  
12 Fiorentino Catia presente 

 13 Granatiero Antonina assente 
 14 Langianese Giovanna presente 
 15 Mastromatteo Maria assente 
 16 Monaco Carlo presente 
 17 Romondia Maria A.P. assente  

18 Tavaglione Massimo presente 
 19 Valente Viola presente 
 

Verificata la presenza del numero legale, la Presidente apre la seduta. 
 
1. La Vicepresidente, sig.ra Fiorentino Catia, prende la parola  portando all’attenzione del 

Consiglio di Istituto l’Ordinanza sindacale n.2 del 21/01/2022, che ha stabilito la chiusura, in via 
precauzionale, dei due Plessi dell’IC “Manicone-Fiorentino e la sospensione delle attività 
scolastiche e amministrative, dal 24/01 al 29/01/2022 compreso. 

       Il genitore  si fa portavoce della preoccupazione delle  famiglie per un’eventuale proroga del     
       provvedimento del Sindaco, che sta già penalizzando bambini e ragazzi, auspicando un ritorno a  
       scuola in sicurezza con uno screening da richiedere all’Amministrazione Comunale. A turno, i  
       genitori denunciano il comportamento irresponsabile di alcune famiglie che mandano a scuola i  
       propri figli anche in presenza di sintomatologia covid-correlata e sono restie al vaccino,  
       esponendo al rischio di contagio la classe. La sig.ra Fiorentino evidenzia che la scuola sta  
       gestendo correttamente i contagi ma,  auspicando un rientro in presenza in sicurezza, anche  
       attraverso una sanificazione degli ambienti,  chiede a nome dei genitori che vengano sospesi i  
       club in quanto a classi aperte e il DADA. Interviene a tal proposito l’ins. Mastromatteo che  
       sottolinea il pieno rispetto del protocollo della sicurezza con l’igienizzazione e l’aereazione  
       frequente degli ambienti e la sorveglianza sul rispetto delle norme da parte degli alunni. Il  
       sig.Tavaglione, a tal proposito, per una maggiore tranquillità di tutte le famiglie al rientro in  
       presenza, propone alla componente docente i club in DaD come soluzione. Il sig. Monaco, a tal  
       proposito, aggiunge, inoltre che i club più operativi potrebbero essere realizzati in DaD e  in  
       orario antimeridiano le ore di Educazione fisica si svolgano sempre all’aperto. L’ins. Di Spaldro  
       interviene dicendo che un club di Sport in DaD non avrebbe senso, dal momento che bambini e  
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      ragazzi nelle ore pomeridiane, dopo la scuola, giocano nel cortile della scuola senza mascherine,      
     mentre a scuola l’attività fisica  si svolge sempre nel pieno rispetto delle regole dettate dai  
     protocolli del Comitato Tecnico Scientifico. L’ins. Tomaiuoli precisa che le attività didattiche  
     sono previste in presenza, come stabilito dai decreti governativi emanati per l’anno scolastico in  
     corso. L’ins. Mastromatteo ricorda ai genitori l’opportunità di riportare la discussione  
     sull’argomento all’ordine del giorno che è l’Ordinanza Sindacale e non l’organizzazione  
     scolastica. L’ins. Coccia, nel corso della discussione, interviene ricordando ai genitori che  
     l’organizzazione didattica è di competenza del Collegio dei docenti non del Consiglio di Istituto.  
     La sig.ra Fiorentino e il sig. Tavaglione chiedono se, come organo rappresentato dalle due  
     componenti cui sta a cuore il ritorno a scuola, si possano deliberare  condizioni che garantiscano  
     una riapertura  in sicurezza. Il sig.Tavaglione  formula, per la trascrizione a verbale, la seguente  

   proposta: “In riferimento alla convocazione del Consiglio di Istituto del 25 gennaio 2022, con    
   ordine del giorno Ordinanza Sindacale n.2 del 21/01/2022, la componente dei genitori chiede   
   l’immediato ritorno a scuola dei bambini e la riapertura della scuola. Chiede pertanto al 

Sindaco e alla Scuola, ciascuno per la parte di propria competenza, rispettivamente uno 
screening da eseguire a scuola e lo svolgimento dei club in DaD.” I docenti ribadiscono 
nuovamente che una delibera recante questo tipo di richiesta alla scuola non può trovare spazio in 
questa sede per due motivazioni: la prima è che non ricorrono né la necessità né le condizioni per 
stravolgere i club, pensati in presenza perché hanno la socialità come finalità principale; la 
seconda in quanto l’argomento di discussione in questa sede non può essere l’organizzazione 
scolastica, che la scuola si è data come collegio dei docenti per l’intero anno scolastico, nel 
quadro delle finalità stabilite dal PTOF triennale. Le insegnanti Mastromatteo, Fania, e 
Miglionico si congedano alle 17.40 perché impegnate nella programmazione settimanale, l’ins.de 
Rosa perché impegnata in un collegamento a distanza, programmato a breve, con i bambini. I 
sigg.Monaco e Tavaglione si congedano alle 17.46 per motivi personali. 
 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle alle 17.50  

 
     Segretaria                                                                                            Presidente 
Angela Tomaiuoli                                                                                   Viola Valente 
 


